## Sorprende el BCE con recorte a tasa de interés de 1.5 a 1.25% (El Financiero 04/11/11)

Sorprende el BCE con recorte a tasa de interés de 1.5 a 1.25% (El Financiero 04/11/11)Clara Zepeda Hurtado Viernes, 4 de noviembre de 2011 &bull:Decisión que el mercado reclamaba, pero no esperaba: analistas.&bull:Bolsas europeas saludan la medida con nuevas alzas. & bull: WS. en recuperación: el Dow retoma los 12 mil puntos. Sorprende el BCE: baja tasa de referencia El Banco Central Europeo (BCE) sorprendió a los mercados financieros internacionales con un descenso de un cuarto de punto en la tasa de referencia de la zona euro. Más tarde, la noticia de que Giorgos Papandreu, primer ministro de Grecia, retiró su propuesta de referéndum sobre las medidas para contener su crisis soberana, consolidó las ganancias en las bolsas de valores. Mario Draghi debutó al frente del BCE sorprendiendo a los agentes económicos mundiales, ya que la decisión de recortar la tasa de 1.5 a 1.25 por ciento fue la que el mercado reclamaba, pero no la que se esperaba, afirmaron analistas. El banquero central dio un tanque de oxígeno a la maltrecha economía del euro. La crisis de deuda se ha agravado en Europa por los problemas en Grecia y amenaza la estabilidad del euro. La tormenta en la zona ha desatado la incertidumbre en los mercados y avivado los temores a una quiebra helena. Draghi trató de dar confianza y aliviar las malas perspectivas económicas que apuntan a una recaída en la recesión. La renta variable en el viejo continente dibujó números azules. La bolsa de Milán, con su índice FTSE Mib, avanzó 3.23 por ciento; el Athex de Atenas ganó 1.86 por ciento y el CAC-40 de París subió 2.73 por ciento. En Francfort, el DAX-30 recuperó 2.81 por ciento; el FTSE-100 de Londres, 1.12, y el Ibex-35 de Madrid, 1.61 por ciento. El euro se beneficia de las noticias sobre Grecia y recuperó los 1.38 dólares. Compras de oportunidad Los mercados en el continente americano se acoplaron a los avances de sus pares europeos, en medio de la cumbre del G-20 y de una recurrente serie de desacuerdos entre los miembros de la Unión Europea. Ante una severa crisis política en Europa, los inversionistas decidieron aprovechar las compras de oportunidad y demandar activos de riesgo. Papandreu retiró aver el referéndum que convocó el lunes pasado y pidió a la oposición un gobierno de unidad, pero los conservadores helenos le sugirieron que dimita y que convoque a elecciones. Los índices en Wall Street siguieron en plena recuperación tras el sobresalto del referéndum, que provocó un caos en las bolsas. El Dow Jones, que recuperó los 12 mil puntos, ganó 1.76 por ciento, a 12 mil 44.47 enteros; el S&P 500 avanzó 1.88 por ciento, a mil 261.15 puntos, y recuperó el saldo positivo en el año. El Nasdag ganó 2.19 por ciento, a dos mil 697.97 unidades. El sector de los servicios en Estados Unidos, responsable de más de tres cuartas partes de la economía del país, creció en octubre a su ritmo más lento en tres meses. De acuerdo con el índice ISM de Servicios, el sector se colocó el mes pasado en 52.9 puntos, comparado con los 53 de agosto y por debajo de las expectativas de los analistas, en 53.5 enteros. A la espera del dato de empleo en octubre, las solicitudes de seguro de desempleo en EU disminuyeron a 397 mil unidades, nivel inferior al registrado la semana previa. México responde Los inversionistas en el mercado cambiario asimilaron la baja en la tasa de referencia del BCE, el anuncio de la Reserva Federal y la lectura de datos económicos, principalmente en el sector laboral, con mayor ánimo e impulsaron las monedas emergentes; con ello, el peso recobró terreno ante el dólar spot. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el peso cerró en 13.4029 unidades, con una apreciación de 19.08 centavos, equivalente a una ganancia de 1.40 por ciento. Luego del feriado del miércoles, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores ganó 2.34 por ciento, al cerrar en 36 mil 579.07 puntos. El petróleo WTI subió ayer 1.68 por ciento en Nueva York y cerró en 94.07 dólares por barril después de que se conocieran datos macroeconómicos mejores de lo previsto en EU. El barril de crudo Brent aumentó 1.36 por ciento en el mercado de futuros de Londres y cerró en 110.83 dólares. La mezcla mexicana subió 0.90 por ciento, a 106.63 dólares.